



NATION
huronne-wendat

255, Place Chef Michel Laveau
Wendake (Québec) G0A 4V0
Téléphone : 418-843-3767
Télécopieur : 418-842-1108
www.wendake.ca

Avis à la population

Wendake, le 18 septembre 2019

Loi huronne-wendat Biens immobiliers matrimoniaux

Aux membres de la Nation huronne-wendat, Kwe,

À la suite du référendum tenu le 3 juillet dernier lors duquel vous vous êtes prononcés sans équivoque, à raison de 777 votes de majorité (977 oui, 200 non), en faveur de l'adoption de la loi huronne-wendat en matière de biens immobiliers matrimoniaux situés sur réserve, le Conseil de la Nation huronne-wendat désire vous informer que désormais, et ce, depuis le 4 juillet dernier, cette loi s'applique et est en vigueur.

Vous trouverez le texte intégral de la loi sur le site Internet de la Nation huronne-wendat pour consultation.

Tiawenhk!

Chef Line Gros-Louis

Présidente du comité sur les Biens immobiliers matrimoniaux



NATION
huronne-wendat

255, Place Chef Michel Laveau
Wendake (Québec) G0A 4V0
Téléphone : 418-843-3767
Télécopieur : 418-842-1108
www.wendake.ca

Public notice

Wendake, September 18, 2019

Huron-Wendat Nation Law on Matrimonial Real Property

To the members of the Huron-Wendat Nation, Kwe,

Following the referendum that was held last July 3rd for which you were unequivocally in favour of adopting the Huron-Wendat Nation Law on Matrimonial Real Property at a rate of 777 majority votes (977 yes, 200 no), the Conseil de la Nation huronne-wendat wishes to inform you that, as of July 4th, this law is applicable and in force.

You can access the full text of the law on the website of the Huron-Wendat Nation.

Tiawenhk!

Chief Line Gros-Louis

Chair of the Committee on Matrimonial Real Property